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                        FICHE DE POSTE 2023 - E/C
· Informations générales
Département : GEI
	Numéro de poste :   
	


Corps :                         FORMCHECKBOX 
   PR                           FORMCHECKBOX 
   MCF                    
	Section CNU : 
	27


Date de Nomination prévue : 1er septembre 2023
Attention : le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d’être situé dans une «zone à régime restrictif » au sens de l’article R. 413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir qu’après autorisation d’accès délivrée par le chef d’établissement, conformément aux dispositions de l’article 20-4 du décret 84-431 du 6 juin 1984.
	Intelligence Artificielle : Machine Learning
(Artificial Intelligence: Machine Learning)



I – PROFIL ENSEIGNEMENT – TEACHING FIELDS
Filières de formation concernées / Training courses concerned :

Toutes les formations de la 2ème à la 5ème année dans les deux spécialités du département, AE (Automatique-Électronique) et IR (Informatique et Réseaux), ainsi que dans les deux pré-orientations IMACS (Ingénierie des Matériaux, Composants et Systèmes) et MIC (Modélisation, Informatique et Communication). La formation en apprentissage AE est également concernée.
All training courses related to “Automatic Control and Electronics” and “Computer Science and Telecommunications”: initial training as student or apprentice. Curricula at bachelor and master levels are concerned.
Objectifs pédagogiques / Educational objectives :

En lien avec les applications de l’intelligence artificielle, le département souhaite renforcer les enseignements sur les principales méthodes et les principaux algorithmes en apprentissage automatique supervisé, non supervisé, par renforcement.  Plus particulièrement, sont visées les techniques s’appuyant sur les réseaux de neurones artificiels.  Au-delà des aspects théoriques, une expérience sur des applications pratiques est demandée, en lien notamment, mais pas exclusivement, avec l’affichage du département qui concerne globalement les systèmes intelligents et autonomes. Dans ce contexte, toute activité en relation avec le développement d’algorithmes d’apprentissage frugaux (énergie, données) constituera un atout supplémentaire.
La personne recrutée doit pouvoir également assurer des enseignements de base en informatique, en particulier, en lien avec les enseignements existants au département, relatifs à l’algorithmique et la programmation, la conception et la programmation orientée objet (COO/POO) et à l'ingénierie logicielle.
Elle devra avoir la capacité d’adapter son approche pédagogique à un public varié (étudiants admis direct, étudiants en formation par apprentissage, etc.). Le développement/mise en place d’enseignements en anglais et/ou de pédagogies innovantes (APP, MOOC, SPOC) avec l’aide du centre d’innovation pédagogique (C2IP) fera partie de ses missions futures. La personne recrutée aura l’opportunité de s’investir dans des projets développés au sein de l’alliance européenne « ECIU University ». Enfin, une expérience professionnelle en contexte international sera appréciée.
The Electrical Engineering and Computer Science Department (EECS) of INSA Toulouse recruits an assistant professor in the field of “Artificial Intelligence: Machine learning” to reinforce the teaching of methods and algorithms in supervised, unsupervised and reinforcement learning. The techniques based on neural networks are specifically concerned. Beyond the theoretical aspects, a practical experience, particularly but not exclusively connected with autonomous intelligent systems, is required. In that context, the knowledge of frugal models and algorithms (energy, data) constitutes an additional advantage.
The future Assistant Professor must be able to teach basic courses in computer science, in particular, algorithms and programming, object-oriented programming and design, and software engineering. 

The future Assistant Professor will be asked to be able to teach classes in English. He/she can be asked to set-up new online classes like MOOC/SPOC with the help of C2IP (Center for pedagogical Innovation) and participate to ongoing professional education. He/she will be also asked to participate to the administrative tasks, as all the other colleagues in the department. The future Assistant Professor will have the opportunity to develop projects in the frame of European alliance ECIU University. A professional international experience will be very appreciated.
II – PROFIL RECHERCHE – RESEARCH FIELDS
Laboratoire d’accueil / Research Laboratory : Laboratoire d’Analyse et d’Architecture des Systèmes / Laboratory for Analysis and Architecture of Systems (LAAS-CNRS)
	Type (UMR, EA, JE, ERT) et N°
	Nombre d’enseignants-chercheurs
	Nombre de chercheurs

	UPR 8001
	115
	89


Equipe ou unité de recherche prévue : Département RISC (Réseaux, Informatique, Systèmes de Confiance), Équipe TSF (Tolérance aux fautes et Sûreté de Fonctionnement Informatique).
Sur la base de compétences solides sur les fondements des techniques d’apprentissage automatique, la personne recrutée devra développer ses recherches dans le domaine des systèmes informatiques critiques. Il s’agira de concevoir des modèles pour proposer des approches permettant d’améliorer l’explicabilité et la transparence de ces modèles, et par là même, la confiance dans les résultats qu’ils fournissent. Cela pourra être réalisé en inférant des propriétés sur la nature et/ou le comportement d'un modèle à partir d'observations partielles de ce comportement, ou en cherchant à fournir des garanties prouvées sur le comportement de ces modèles en s’aidant d’outils de vérification formelle ou de techniques de test logiciel. Parmi les autres défis complémentaires à relever dans cet axe de recherche, on pourra s’intéresser à la protection des modèles vis-à-vis de possibles altérations illégitimes, l’utilisation de moyens d’observation des fonctions basées IA combinés à de nouvelles architectures de surveillance pour permettre l’expression de propriétés à vérifier et la vérification de ces propriétés à l’exécution, sans négliger le développement de solutions économes en énergie et en données d’apprentissage.
On the basis of solid skills in the foundations of machine learning techniques, the person recruited will have to develop his or her research in the field of critical computer systems. The aim will be to design models in order to propose approaches to improve the explainability and transparency of these models, and thus the confidence in the results they provide. This can be achieved by inferring properties about the type and/or behavior of a model from partial observations of that behavior, or by seeking to provide proven guarantees about the behavior of these models with the help of formal verification tools or software testing techniques. Other complementary challenges that could be addressed in this line of research include the protection of models from possible illegitimate alterations, the use of AI-based function observation means combined with new monitoring architectures to allow the expression of properties to be verified and the verification of these properties at runtime, with the perspective of developing energy efficient solutions with low-shot learning.
III – AUTRES ACTIVITES – OTHER ACTIVITIES

La personne recrutée sera sollicitée comme tous les enseignants-chercheurs de l’école pour assumer des responsabilités collectives et/ou administratives, comme par exemple : responsabilité d’unité d’enseignement, d’année d’étude, participation aux salons/forums de promotion de nos formations, aux jurys de recrutement d’étudiants et autres activités du département.  Il.Elle participera aux activités transversales de l’établissement, au montage de projets d’envergure et au rayonnement scientifique s’inscrivant dans le cadre des enjeux sociétaux de l’établissement (consultables sur le site internet de l’établissement).
The future Assistant Professor will be also asked to participate to the administrative tasks, as all the other colleagues in the department. Involvement in the institution’s cross-cutting activities, in the setting up of large-scale projects and in scientific outreach within the framework of the institution’s societal issues (available on the institution’s website).
IV – VERSION COURTE EN ANGLAIS

· Job profile (maximum 300 caractères) :
EECS Department of INSA Toulouse recruits an assistant professor in the field of “Artificial Intelligence: Machine Learning”.

The person must be able to teach the main techniques and algorithms of machine learning, and basic courses in computer science: algorithmic and programming, object-oriented programming and design, software engineering…
· Research Fields :
The research profile is focused on machine learning techniques developed and used in the context of critical computer systems. The objective is to improve the explainability and transparency of the resulting models and them the confidence in the results they provide.
Mise en situation professionnelle
Une mise en situation professionnelle sera effectuée dans le cadre des auditions par le comité de sélection :

X  Oui (voir détail ci-dessous)





( Non

	Type de mise en situation :

 X  Leçon de niveau L2 – L3 or M1 - Lecture at 2nd, 3rd year of Bachelor or Master 1 level (in French)
( Séminaire de présentation des travaux de recherche

( Autre (préciser) :



	Durée : 10 minutes
Préparation : A effectuer de façon personnelle par les candidats.es dans le cadre de la préparation à l’audition


      To be personally completed by the candidate in preparation for the hearing
Mise en situation : 10 minutes

	Thème :

( Libre

X  Imposé : (préciser) : à choisir par les candidats.es parmi un des deux thèmes ci-dessous :

Compulsory: the candidate has to choose one subject among the two subjects below to be presented as a course at 2nd / 3rd year of Bachelor or at Master 1 level :

· Réseaux de neurones : une brève introduction

Neural Networks: A short introduction

· Réseaux de neurones : Les principales structures 
Neural Networks: The main structures 


Contacts :

Enseignement : Pr. Germain Garcia – Directeur du Département de Génie Électrique et Informatique

germain.garcia@insa-toulouse.fr 

Recherche : Dr. Pierre Lopez – Directeur adjoint du LAAS-CNRS

pierre.lopez@laas.fr 
